



# わくわく☆ドキドキ！絶好 CHO

認定こども園鳥取第四幼稚園 NO.9 令和7年1月31日  
年長組担任

子どものつぶやき  
姿・活動

保育教諭の思い

子ども達の育ち

## ☆ココロコース☆



ここ穴が空いてるからどんぐり落ちちゃったよ！

私もやってみたい！

たくさんの子に作って遊んでほしいため、いろいろな場所に段ボールを設置。



友達の作っている姿に興味をもち、やってみたい！作ってみたい！気持ちが生まれました！

何度も試し、どうしたらうまく転がるのかを友達と一緒に考え、話し合えるようになってきました！

完成したら、段ボールを移動し、新しい段ボールを貼ることでいろいろな子が考えた様々なココロコースが完成！

トランポリンつけたら楽しくなりそうだな。



以前作ったものとコラボするようになった。

ここはどんぐりが出たので壁を作成！

追加で段ボール貼って！



遊んでいくうちに、楽しい仕掛けを発見し、職員にどうしたらうまくいくのかアドバイスを求めるようになりました！

この段ボールを追加しました！

## ☆まどあて☆

この大きさなら穴に入るよ！



穴の大きさは実際のボールを合わせ、入るように確認しながら開けていました。

難しい？簡単？まず遊んでみよう！



黄緑で色塗りたい！



実際に遊んで、より楽しめる形を考えていました。

## ちゅんちゅん☆たうん

いよいよ2月1日(土)は作品展です！今年の作品展では、普段子ども達が楽しんでいる遊びをお見せできたらと思い、ホールがショッピングモールとなります。子ども達と何を売りたいか話していると「クレーンゲーム」「ガチャガチャ」などゲームセンターにあるものがたくさん出てきました。そこで年長児は「遊びの広場」を展示することにしました！普段の遊びで作ったものがたくさん☆アイデア満載！の遊びの広場になっています！また、運動会で使用した米袋に自分たちで手の動きを考えながら作ったり、エプロンを作ったりして店員さんの完成！そして、日頃から保育で作ってきたものを子ども達のよく知っている大好きな歌と一緒に飾っていますのでご覧ください！

子ども達の思い、アイデア満載の作品をどうぞお楽しみください♪

### ☆話し合い☆



年長として何を売りたいのか、日々の遊びからヒントをもらいながら話し合いをしました！



普段の遊びを行事につなげてほしい

### ☆エアホッケー、ガチャガチャ、クレーンゲーム☆

#### 《クレーンゲーム》

落ちる所の穴を相談中



この後、ツメを作ろうとしたが、作り方が分からず…「家で調べてくる！」と自分達で調べようとする姿も見られるようになりました。



見ながら作ってみよう！



#### 《ガチャガチャ》

仕掛けはお家から調べた！



景品は私達が作るね！



仕掛けを聞いて作成中



#### 《エアホッケー》

ぴったりな段ボールを見つけ、枠も自分達で作成中。



本体作る人・景品作る人と自然と協力している姿が見られました！



ホッケーの球が出る所。穴となるように考え、切っていました。

めっちゃ楽しい!!!



完成後は遊ぶ→足りないものを作る。とやってみて気づく姿も！

《すごろく》



どんなミッションがあったら楽しいのか考えながら作っている姿が見られました。また、自然と役割分担をして協力しながら作る姿も見られました！

☆正月遊び☆

普段楽しんでいる正月遊びが作品展に繋がってほしい



友達に教えてもらってコマ作り！名人がたくさん！

《こま》

ここは空を描いたらいいね！



コマ道場の枠作り。色も子ども達が選びました！

それぞれが好きな絵を描くのではなく、みんなで1枚の絵を描くように話をしながら描く姿が見られました♪

☆絵本づくり☆

生き物を立体に作成中。



作りたい物をイメージし、折り方は自作！色々な折り方を組み合わせて作れるようになりました！

大好きな絵本を画用紙で作るよ！



日々の遊びや保育から画用紙で切ったり貼ったりすることが得意になりました！

それぞれの得意なことを活かしてほしい



私達は絵が大好き



文字も画用紙で作ったよ！

☆ホールに行くと・・・☆



遊びの中で作ったものをホールに持っていくと、どんどんイメージがわき、ホールで新しい遊びを作る姿や周りの飾りを作る姿が見られました！子ども達の豊かな想像力に年長職員一同、驚かされました☆



《ボーリング》



ペットボトルでボーリング作り。ピンは何本にする？

自分で色を選択し、先生からのヒントで考えながら作り始めました！



プチプチでボーリング作り。ピンには赤い線があった！



赤いビニールテープを渡すとテープをより細く切り、イメージしたものに近づけられるように作っていました。

かわいく色塗ろう♪



《けんだま》

正月遊びには、けん玉がいる！と気づき、作成していました！

友達が作っていたけん玉を見て、何も飾りが無いことに気づき、色を塗っていました！

☆あそびのひろば 以外にも・・・☆



ダンボールが見えなくなるまで塗るぞ！



「すなばようちえん」のときに、使おうと思っていたバスも飾ることに…。子ども達に聞くと「道路いる！」とのことで道路に塗ると「白い線！」「木、花！」など色々なアイデアが出てきました！



木作るぞ～！！



☆店員さんに大変身☆

手形をする際に、絵の具の塗り方を工夫！



両手に違う色を付け、混ぜることで色の変化に気づき、どの色になるのかわかるようになりました！



エプロンに何をつけようか考え中。



いろいろな素材にふれてほしい

どんな大きさのポケットにしようかな

画用紙だけではなく、いろいろな素材を使って、何かの形が作れるようになりました！

腕より大きいのが手のひらだよ！



腕の長さ、手のひらの大きさ、指など大きさの違いを見つけながら作っていました！